

## Tanja Pichler

Tanja ist am 19.04.1979 in Bozen geboren, sie ist Unternehmerin, verheiratet und Mutter von vier Kindern.

Nach der Matura am Realgymnasium hat Sie ein Masterstudium für Wirtschaftsingenieurwesen - Bauwesen an der Technischen Universität Graz (A) absolviert und beginnt danach im Jahr 2005 ihren beruflichen Werdegang im Familien eigenen Unternehmen Stahlbau PICHLER.

Hier arbeitet sie in den unterschiedlichsten Abteilungen, wächst immer weiter an ihren Aufgaben, zieht schließlich in die Schweiz und übernimmt die Leitung und Entwicklung des Schweizer Marktes für das Familienunternehmen und 2019 die Verantwortung für ein weiteres Tochterunternehmen, die Mauchle Stahlbau AG in in Sursee (CH)

Auf Wunsch der Firmenleitung kehrt Tanja aus der Schweiz zurück in den Hauptsitz des Unternehmens nach Bozen. Hier wird sie nun aktives Mitglied des Verwaltungsrates und verantwortet federführend das neue Branding von Stahlbau PICHLER in PICHLER projects und das gesamte Kommunikationskonzept des Familienunternehmens.

Seit 2020 nimmt Tanja zunehmend wahr, dass sich unsere Gesellschaft und unsere Umwelt im Wandel befinden und verspürt die dringende Notwendigkeit auch das Familienunternehmen diesem Wandel anzupassen und steht für strukturelle Veränderungen und einen Generationswechsel ein.

Doch mit ihrem Wunsch nach Veränderung fühlt sie sich im Verwaltungsrat des Familienunternehmens zusehends alleine und spürt schließlich, dass sie nicht andere, sondern nur sich selbst verändern kann.

2024 beendet Tanja ihre Tätigkeit im Verwaltungsrat der PICHLER projects, übergibt alle ihre operativen Aufgaben an interne Mitarbeiter und tritt aus dem Unternehmen aus. Sie bleibt Gesellschafterin des Familienunternehmens aber entscheidet sich, fortan ihrem eigenen Weg zu folgen.

Die Zukunft ist jetzt. Heute müssen wir die Wege einschlagen, um unsere Ziele von morgen zu erreichen und am sichersten geht man gemeinsam, nicht alleine, daran wird Tanja weiter glauben.

Sie entfaltet sich weiter in ihrer Freiheit, sie entwickelt ein noch tieferes Bewusstsein für die Wichtigkeit zwischenmenschlicher Beziehungen und arbeitet fortan mit Personen, bei denen sie sich geborgen fühlt so wie sie ist und für unterschiedliche Projekte und Unternehmen, die ihr Spass und Freude bereiten. Sie schätzt ihre Unabhängigkeit, weiss um dieses großes Glück und verspürt soziale Verantwortung und den Drang, sich für Chancengleichheit und das gute Leben für alle einzusetzen.

Teil eines Projektteams zu sein, miteinander kreativ zu sein und gemeinsam die beste Lösung zu finden, darin findet Tanja sich wieder, denn ihr größtes Talent ist es die richtigen Menschen zusammenzuführen und für ein gemeinsames Ziel zu begeistern.

Die Kraft der Liebe, die Energie ihrer Kinder, die Stille und die Bewegung in der Natur, der Austausch mit Menschen zu gesellschaftlich relevanten Themen, die Technik als Initialzündler für kreative Lösungen unserer Zeit, der bleibende Ausdruck von Design und Architektur, die Freiheit der Meinung und der Kunst und die Leidenschaft für große Herausforderungen begeistern Tanja und zeichnen ihr Leben.